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S8S -09- ~ 9 A n fra g e 

der Abgeordneten DroHöchtl 

urtd Kollegen 

an den Bundesminister für Unterricht, Kunst und Sport 

betreffend Besteuerung von Sportvereinen 

Als Folge der vor einiger Zeit geführten Diskussion über die 

steuerrechtlichen Schwierigkeiten von einigen 1000 Sportvereinen 

konnten gewisse Milderungen erzielt werden, die aber nicht aus

reichend sind. 

Nach wie vor ist die Umsatzbesteuerung von selbständigen 

Funktionären für ihre Kostenersätze während der Arbeit für die 

Verbände und Vereine nicht geregelt. Ebenso gibt es keine 

steuerliche Absicherung für die Ansparung von Mitteln über 

einen längeren Zeitraumo 

Die unterfertigten Abgeordneten richten daher an den Bundes

minister für Unterricht, Kunst und Sport folgende 

A n fra 9 e~ 

1) Haben Sie mit dem Bundesminister für Finanzen Verhandlungen 

geführt, um Regelungen 

a) für die Umsatzbesteuerung für die Kostenersätze selb

ständiger Vereins- und Verbandsfunktionäre und 

b) für die Ansparung von Mittelnüber einen längeren Zeitraum 

für Sportvereine zu erreichen? 

2) Was ist der letzte Stand der diesbezüglichen Verhandlungen? 
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